
 
 

La période de noël est déjà passée mais j’aimerais vous partager cette expérience 
que j’ai eu dans ma première famille d’accueil. 

Ici au brésil il est commun de manger une dinde pour noël (c’etait vraiment très bon)  

Il y avait tout un tas de nourriture, des desserts aussi!  

Nous étions avec la famille mais la plupart des gens de la famille étaient en voyage 
donc on était pas tant que ça, environ une dizaine. 

tout le monde a prié autour de la table et a aussi remercié tout le monde pour cette 
magnifique année passée ensemble (j’ai pleuré)  

J’étais triste pour deux choses : premièrement c’était mon premier noël sans ma 
famille, deuxièmement c’était mon premier et DERNIER noël avec cette famille. 

La nuit a continué et on s’est amusé avec les enfants, c’est le lendemain qu’on a 
ouvert nos cadeaux de noël avec seulement notre famille la plus proche, mes 
parents d’accueil et mes deux sœurs, j’ai été très gâtée.  

D’ailleurs nous avons eu la visite de la grande sœur pour noël et le nouvel an, je me 
suis très vite entendu avec elle.  











Nous avons aussi eu un Noël entre étudiants d’échange et parents d’étudiants d’échange, 
on a fait beaucoup d’activités et de petits jeux pour gagner des bonbons !!!  
Chacun avait ramené des spécialités culinaires de son pays (j’ai ramené des bonnes crêpes 
!) 









 
 
Ensuite direction Fortaleza !!!!!!! 
 
Nous avons passé nos journées à la plage, on a fait du canoë tous ensemble au couché de 
soleil puis on a sauté du grand bateau pour se baigner dans l’eau chaude, je pense que 
c’est un des moments que je n’oublierai jamais, je tenais la main à mes soeur d’accueil, on 
flottait, c’était presque irréel… 







 



 
On a eu aussi la chance d’aller au Beach Park, c’est un parc aquatique ÉNORME, là j’ai 
descendu le plus haut toboggan de toute l’amérique latine, en piqué 40 mètres. 
J’étais là bas avec une autre étudiante d’échange mon amie Emilia qui vient d’allemagne. 
 
On est allé en famille, tout ça nous a beaucoup rapproché et j’en suis heureuse, on a donc 
passé le nouvel an tous ensemble et en plus avec trois autres étudiants d’échange ! 
 
Au brésil généralement on va à la plage pour fêter le nouvel an, il y a des feux d’artifice mais 
surtout l’océan !!!  
 
On s’habille tous en blanc et quand arrive 00h, tout le monde va dans l’eau pour sauter dans 
les vagues 7 fois, 7 sauts, 7voeux.  
 
C’était un moment très intense car je me sentais comme à noël, triste que ce soit mon 
premier et dernier nouvel an avec cette famille. J’ai eu la chance de sauter avec mon cousin, 
mes deux sœurs d’accueil, enzo et emilia. J’ai beaucoup pleuré avec emilia, mais c’était 
surtout des larmes de joie, je me remémorais de tout ce que j’avais accomplis jusqu’à 
maintenant et j’étais vraiment heureuse, j’ai remercié tous mes proches intérieurement.  
 











 
Ensuite on est tous rentré à la maison et j’ai du vite faire ma valise pour partir en voyage 
avec Terra Brasil pour un bus trip de 26 jours !  
 
Aujourd’hui je suis revenu il y a environ 4 jours et c’était vraiment merveilleux, je referai tout 
un compte rendu dessus car il y a énormément de choses à raconter dessus.  
 
En cours de chemin j’ai dû dire au revoir à ma grande sœur d’accueil, Amanda (manga pour 
les intimes), c’était un moment très triste pour nous deux car on s’était tout de suite très bien 
entendu.  
Elle était vraiment à mon écoute et remplie de connaissances intéressantes. Je pense que 
j’ai une relation un peu plus spéciale avec elle qu’avec le reste de la famille même si on ne 
s’est connu que 1 mois…  
 
En tout cas ce fut un mois remplie de bonnes émotions, de manque mais aussi de joie 
intense !!! 
 



À très bientôt pour le compte rendu de mon bus trip !



 



 


